El IES de Infiesto participará durante los dos próximos cursos escolares en un proyecto Erasmus + dentro de la categoría de Asociaciones Escolares.

El proyecto se llama "Let's Enjoy Dialoguing" (LED) y el centro piloñes actuará como coordinador frente a sus socios europeos.

Dichos centros son los siguientes:

I.C. Montemurro en Gravina in Puglia, Italia

Gimnazjum Wiaczyn, Lodz, Polonia

Liceul Ortodox Episcop Roman Ciorogariu, Oradea ,Rumania

Pajurio Stanislovo Birziskio Gimnazija, Pajurio, Lituania

El proyecto se basa en la necesidad actual de los estudiantes de Lenguas Extranjeras en mejorar su fluidez a la hora de comunicarse.

Mediante las visitas a los diferentes centros escolares, los alumnos participantes trabajaran la comunicación oral con actividades conjuntas como teatro, debates etc.

Estas actividades se complementarán con las que cada centro llevará a cabo con sus propios alumnos.

De todas estas actividades saldrán ideas para realizar de forma conjunta una guía para mejorar las Competencias Orales de los alumnos.



Uno de los logos creados para el proyecto por la alumna del centro Olaya Guerrero

En diciembre del 2016 tuvo lugar la primera visita del proyecto a Lodz, Polonia.

No era la primera vez que alumnos piloñeses se desplazaban a esta localidad pues ya habíamos trabajado con ese instituto en 2012, en un proyecto sobre teatro llamado "A Comedy To Remember" (ACTOR)

Siete alumnos del IES de Infiesto: Sara García ,Alba Vallina, Carlota Miranda, Mónica Asunción, Sara Graña, Frida Rivero y Félix Fernández, acompañados de las profesoras Isabel Ortea y Covadonga Fernández, se desplazaron a Lodz.



Los alumnos convivieron durante ocho días con familias polacas. También se integraron en la vida escolar del centro, realizando actividades conjuntas con los demás colegios participantes y asistentes a la movilidad.

Las actividades realizadas fueron, entre otras:

<sup>\*</sup>Talleres de comunicación oral:



\* Votar un logo para representar al proyecto internacionalmente:





Tras una apretada votación resulto ganador uno de los logos italianos:



\*Visita al periódico más importante de Lodz y entrevista al editor jefe: The Express Ilustrowany





\*Asistencia al Ballet "El Cascanueces" y entrevista en inglés con los bailarines princiaples



\*Visita al Museo de Copérnico en Varsovia



\*Representaciones teatrales en el instituto, por los diferentes alumnos en el proyecto



+Visitas turísticas a Lodz y a Varsovia



Tras la estancia en Lodz, la delegación piloñesa se trasladó a Cracovia donde pudieron disfrutar del tradicional Mercadillo Navideño polaco



También tuvieron ocasión de contemplar los horrores humanos cometido en Auswitz y Bikernau en una visita impactante pero muy interesante a ambos campos de concentración. ¡Desde aquí deseamos que nunca más se repita semejante horror!





En la actualidad los alumnos están preparando la segunda visita del proyecto que tendrá lugar el Lituania a finales de mayo.